
ブログに日々の
思いや活動を書
いています。携帯
からアクセスで
きます。

人見 誠
　今年度は福祉環境委員会
（保健福祉局・環境局）に所属
し、副委員長に就任することに
なりました。
　福祉環境委員会への所属は
2回目になりますが、高齢者・障
害者の福祉やごみの処理・資源
化、まちの美化といった市民生

活に密着した問題を審議することが多い委員会です。
　副委員長として、みなさまのご期待にお応えできるよう、安
心・安全なまちづくりに全力で取り組んでまいります。
　みなさまには、今後とも変わらぬご指導ご鞭撻の程よろしく
お願い申し上げます。

人 見　誠 プロフィール
■昭和４９年２月１８日生
■北五葉小、鈴蘭台中、兵庫高校卒業
■立命館大学法学部法律学科卒業
■立命館大学大学院法学研究科修士課程修了
■社会保険労務士、行政書士
■現在、福祉環境委員会に所属
■BLOG http://blog.goo.ne.jp/hitomi-makoto
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活 動 報 告
中学校給食

　デリバリー（ランチボックス）方式で給食を実施している
広島市内の中学校に視察に行きました。
　デリバリー方式は衛生管理上おかずが冷たかったり、つぎ
わけができないといった欠点はありますが、たくさんの品目
のおかずを食べることができるといったメリットがあります。
　残食を見て、味付けやおかずの組合せ、食材のカットなどを
工夫したり、郷土食の日・地場産物の日といった日を作ると
いった努力をして、申し込み率は増加しているとのことでした。
　神戸市もデリバリー（ランチボックス）方式による中学校

給食を平成27年度中に
は全校で実施するとして
います。
　実施にあたっては、多く
の生徒が中学校給食を食
べるような工夫・取り組み
をしていただきたいと思
います。

ト ピ ッ ク ス
北神急行電鉄

　北神急行電鉄へは、神戸市と兵庫県で平成11年度から平
成20年度まで毎年5.4億円、平成21年度から平成25年度ま
で毎年2.7億円の補助金を出し、新神戸・谷上間の運賃が
430円から350円に80円値下げされ、維持されています。
　この間、平成14年度に北神急行電鉄の鉄道資産を神戸
高速鉄道が買い取り（上下分離）、その際に神戸高速鉄道へ
市と県で総額100億円の貸付が行われました。
　現在、平成26年度以降の協調体制について関係者間で
協議・検討がなされていますが、北神急行電鉄は補助金がな
くなれば値上げせざるを得ないとしています。
　また、神戸市は現行の運賃水準の維持は必要で、経営努
力を求めるとともに、どのような支援ができるか検討中、とし
ています。
　補助金だけでなく、乗客数の増加に向けた取組みなど多
様な協調した取組みが必要ではないでしょうか。

★ホームページを開設しました!!  http://kobe-hitomi.jp

すずらん
　北海道平取町のすずらん群生地を見てきました。
　約15haと日本一の広さを誇り、6月上旬には観賞会が
開かれています。
　鑑賞会には各地から来場があり、すずらんは平取町のシ
ンボルとして愛され続けています。
　北区の「区の花」のひとつ「すずらん」は、中里町などで栽
培の取り組み等がされてはいますが、あまり見かけません。
　2月の予算特別委員会でも提案しましたが、区の花に愛着

を持ってもらうとともに、区
の個性や特色を活かした
まちづくりの一環として、
主要駅前の花壇に積極的
に植えたり、公園に植える
など、「区の花を活用した
まちづくり」をすすめていく
べきではないでしょうか。
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